



Toyooka
International
Association

豊岡市

2009 Renewal
平成21年9月発行
Vol. 1 情報誌

国際交流協会

C o n t e n t s

June/6/09

国際交流定期総会



June/25/09

竹野海岸清掃参加



June/27/09

フェアウェルパーティー



July/12/09

インターナショナルディ



August/2/09

ワールドキッチンin豊岡
参加



August/8/09

アカペリンピック出場



August/22/09

日本語教室レベル確認テスト
& ウェルカムパーティー



Tia Information

但馬国際運動会
ウェルカムパーティー
英会話教室
日本語講座より
協会のお願い

6月6日 アイティ7階 豊岡市民プラザ
平成21年度

豊岡市国際交流協会定期総会

アイティ7階豊岡市民プラザにおいて、平成21年度豊岡市国際交流協会定期総会が開催されました。藤原俊輔会長のあいさつに続いて、日高の久田恵美子さんが議長に選出されました。久田議長のもとで20年度の事業報告、決算報告が承認され、21年度の事業計画、収支予算が承認されました。21年度は、協会が自主運営化となる初年度ですが、会員の皆様のご理解とご協力で協会の事業が円滑に行われるようよろしくお願いします。





6月25日

竹野海岸清掃参加

昨年に引き続き、海洋ごみから環境問題を考えるため来日した韓国・南ソウル大学の学生26人と地域住民、行政、及び国際交流協会（稲葉、岸本、土野）が一緒になって、天然記念物の「はさかり岩」周辺の海岸で、空き缶やペットボトル、漂着した海洋ごみなどを回収しました。

6月27日 アイティー7階 練習室A フェアウェルパーティー

今年、帰国予定のALT（外国語指導助手）や在住外国人を対象としたフェアウェルパーティーを開催しました。みんなで楽しくおしゃべりして、最後にTia'sあみごすのコーラスと共に心に残る歌を全員合唱しました。

はい、チーズ！
カシヤ！



International Day インターナショナル デイ

7月12日 出石農村環境改善センター

自主運営化の記念イベントとしてインターナショナルデイを開催しました。このイベントは各国の歴史や文化を知り、国際交流に興味を持ってもらおうという内容でアメリカ、ニュージーランド、韓国、モンゴルのいろいろな資料の展示品や食べ物などを出品しました。出品の中には普段見られない楽器、食べ物、衣装など興味津々で来場者と一緒に楽しく交流出来た一日でした。



謎のチングスカン夫妻
謎のアメリカ・インディアンとアーミッシュ



ご来場、ありがとうございました



アメリカブース

韓国キムチ美味しいよ！



8月2日 豊岡総合体育館前広場

ワールドキッチンin豊岡参加

豊岡商工会議所青年部からワールドキッチンin豊岡のイベントに料理のアドバイザーとして出石在住のマイリーンさん、協会理事の

土野と二人で、フィリピンではポピュラーなデザート『ハロハロ』作りに参加しました。少しの時間でしたが、次々の注文に大忙しでした。

ワールドキッチン風
ハロハロ

8月8日 豊岡市民会館文化ホール

アカペラグループ Tia's あみごす

「アカペリンピックinとよおか」に出場!!

今年も「第7回アカペリンピックinとよおか」に出場しました。6月から練習を開始し、出場可能な9名が大会出場メンバーとして登録しました。日々の練習で、9名全員が揃うことはありませんでした。しかし、大会当日の本番前、仕事を終えたメンバーが駆けつけ、全員が揃い、2回ほど音あわせをして、大会に臨みました。惜しくも入賞することはできませんでしたが、メンバー全員の気持ちがひとつになり、自分たちの中で最高の演奏ができたことをうれしく思っています。また、連続大会出場記録を更新していることも自慢できることのひとつです。9月に入ると、新しい曲を決めたり、アレンジを依頼したり、ポチポチと活動を始めたいと思っています。一緒にハモってくださいる方のご連絡ください。あたなの声をメンバー全員でお待ちしていま〜す!



8月22日 豊岡市民会館

レベル確認テスト&ウェルカムパーティー

日本語教室受講希望者のレベルチェック&インタビューを行いました。まだ豊岡にやって来て間もない方もおられましたが、早速お友達もでき、終始和やかな雰囲気が進みました。みなさんの日本語学習に対する意欲を直に感じました。ボランティアスタッフ一丸となって、サポートしていきたいと思えます。

☘ Tia information ☘

●第8回 但馬国際運動会

あなたも在住外国人の方々と一緒に競技や交流など、楽しいひとときを過ごしませんか？

日 時：9月20日 日曜日 12時受付 13時開始

会 場：日高文化体育館（豊岡市日高町祢布954-6）

会場には上履きを準備してきてください。

●Tiaウェルカムパーティー

新しいTiaの仲間を歓迎しましょう！

日 時：9月17日 木曜日 18:30～21:30

場 所：豊岡市民会館 4F大広間

無料（持寄りパーティー形式です）

●秋の英会話教室

日 時：9月16日～11月11日までの毎週水曜日 19:30～21:00

（但し9月23日は休み）

場 所：日高健康福祉センター

クラス：初級クラス、中級クラス 各10名程度

（人数が少ない時には、中止になる場合もあります）

申込み問い合わせは、9月11日（金）までに事務局へ

●とよおか日本語教室、開催中！

9月7日(月)19時より、ビギナークラスが新たにスタートします。

日本語を学びたい方、また日本語を教えてみたい方、豊岡市国際交流協会事務局へお気軽にお問い合わせください。みなさまの参加をお待ちしています♪

●協会から入会と会費納入のお願い

Tia情報誌の発刊は、皆様の会費が大きな力です。何卒ご協力下さい。

何口でも結構です。ご家族、お子様も含めて登録お待ちしております。

・法人会員 10,000円 ・個人会員 1,000円 ・家族会員 2,000円

編集後記

いよいよ来ます！「Wicked」が10月から大阪で公演されます。知ってる方も多いと思いますが「Wicked」は本場ブロードウェイのミュージカルで今なおロングランにて公演されている人気のミュージカルです。日本では劇団四季とU.S.Jにて公演されていますが、四季の公演は東京で今度は大阪にやってきます。必ず見に行きたいと思います！